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A n fra g e 

der Abgeordneten Hella H a n z 1 i k, Herta W i n k I e r und Genossen 

an den Bundesminister für soziale Verwaltung, 

betreffend Lebensmittelkennzeichnungsverordnung. 
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Die Beschriftung bzwo.Kennzeichnung von Lebensmitteln ist in vielen 

Fällen unzureichend"manchmalsogar für~en Konsumenten irreführend. 

Um diesem Mangel abzuhelfen"hatdas Bundesministerium für soziale 

Verwaltung im Juli dieses Jahres einen Entwurf für eine "Verordnung über 

das Feilhalten und Verkaufen fer.tigverpackter.Lebensmittel" ausgearbeitet 

und zur Stellungnahme versendet.-

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für soziale Verwaltung die nachstehenden 

A n fra gen 

10) Wann kann mit der Erlassung der eingangs zitierten Verordnung 

gerechnet werden? 

2.) Welche Hindernisse stehen der Erlassung dieser Verordnung noch 

im Wege? 
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